

「持続可能な社会を担う人の育成を」

学校長 山田 千香子



早いもので、昨年赴任してから1年の月日が流れました。

振り返ってみますと、毎朝校門前でとてもこやかな挨拶が帰ってくるので、爽やかな学校に赴任したと感動したことを記憶しています。ユニピア篠山で行われた1年次の野外活動では、入学してまだ3週間なのに、クラス一致して大縄飛びに挑戦するその団結力に感心しました。続いての文化祭・球技大会、2学期の体育祭、3学期の球技大会とそれぞれの学校行事で示される完成度の高さに、常に圧倒されていました。

また学習活動が忙しい中で、入部率9割の部活動に一生懸命取り組む生徒たちの姿には、真の高校生としての姿が現れていると実感しています。今年も美術部が全国大会に出展してくれますが、各部の活動においても、これからその実力を発揮してくれるものと楽しみにしております。

さて昨年度末に、本校が兵庫県で五番目のユネスコスクールに加盟承認されました。日々の学習活動だけでなく、1年次生全員でJICAのエッセイコンテストに参加し、2年次には修学旅行でEnglish Fun Nightの交流を行ったり、毎年海外からの高校生訪問を受けるなどの国際交流も評価されたのだと思います。また去年は高校生模擬国連大会に参加し、2年次生2名が全国大会で東京に行くことが出来ました。それだけでなく、年2回流通科学大学ホールで行われる吹奏楽部のファミリーコンサートやボランティア部の活動、また校内での清掃活動など多岐にわたる継続的な取り組みが、ユネスコスクールの活動に該当すると認められたのだと思います。

今年度もこれらの経験を生かし、単位制としての特色を生かして、文部(学習と部活動)両道の教育の実践、国際交流活動や地域貢献活動への積極的な取組などをおして、持続可能な社会を担う人の育成に、職員一同全力で携わっていきたくておりますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。